

平和学習



八月九日（土）に平和学習を行いました。中高別々に実施しました。

ここまで、各学年で平和について取り組んできました。一年生はフィールドワークも含めた、長崎の原爆について、二年生は、沖縄戦を詳しく調べました。三年生は、平和を阻む世界の様々な社会課題

に目を向けその背景について調べました。その各学年の発表を行いました。NHKで放映された伊藤明彦さんと寄贈本の紹介の後、メッセージを書いた色紙を折鶴にして、福山雅治さんの「クスノキ」を斎唱し、十一時二分に黙禱をしました。

この取り組みは楽しくポジティブなものではありません。辛く、悲しく、恐ろしいことは避けたいといふのが人情です。

しあし、それは戦争体験者（含んで、今もそのはずです。それでも、生の声で証言していくことの深い意味を、私たちは理解しなければなりません。この日、サイレンさえ鳴らないところも日本中に存在します。この日が何の日かすら、知らない人も多くいます。私たちには「本当の恐さ」の知識・意識を持ち続けるべきです。それを再び味わわないために。



生徒総会実施



放送部
Nコン優秀賞の皆さん

日々とて上位大会へ 部活動大活躍

優秀賞に輝くという大きな成果をあげました。また、林田さんは、本校では四年ぶりに、全国大会進出者250名中から30名が選ばれる決勝まで進みました。運動部でも、県中総体において、陸上競技で入賞者が相次ぎ、テニスでも男女団体準優勝となりました。詳しい成績は以下の通りです。

陸上部

| | | |
|----------|-----|--------|
| 男子100m | 第三位 | 小田 さくら |
| 男子走幅跳 | 第七位 | 寺崎 真都 |
| 男子三段跳び | 第五位 | 岡野 真大 |
| 男子4×100m | 第六位 | 岡野 真大 |
| 男子2年100m | 第五位 | 八戸 亮祐 |

放送部

NHK放送コンテスト長崎県大会において、朗読・アナウンス部活動において、素晴らしい成果をあげて、上位大会へ進む放送部は、

○アナウンス部門 優秀賞（全国大会出場）

○朗読部門 優秀賞（全国大会出場）

放送部は、

○アナウンス部門 優秀賞（全国大会出場）

○朗読部門 優秀賞（全国大会出場）

NHK放送コンテスト長崎県大会において、朗読・アナウンス部活動において、素晴らしい成果をあげて、上位大会へ進む放送部は、

○アナウンス部門 優秀賞（全国大会出場）

○朗読部門 優秀賞（全国大会出場）

NHK放送コンテスト長崎県大会において、朗読